
■卓話者紹介　　　　　　　　　富澤勝美君
財団月間です。当委員会は集める事を主に
行っていますが、本日はその資金の使い方に
ついてどう活用したらよいか地区財団の補助
金委員長にご説明いただきます。地区目標の
170ドルにご協力下さい。
財団の資金は２つあり、地区活動補助金と
グローバル補助金があり、それぞれ小委員会
があり、それをまとめている委員長が森田先
生です。資金活用が夢計画により行いやすく
なりました。沼田は両方を使い事業を前年度
行いましたが、グローバル補助はまだ終わっ
ていません。今後もお聞きいただきご検討下
さい。
■卓　話　　　　　　　　　　　
沼田には２回目となります。前回は金子吉
志さんに３年前11月に頼まれお伺いしまし
たが今おられないのは誠に残念です。
沼田は財団に関してはリーディングクラブ
で、横山ゾーンコーディネイターをはじめ、
関さん、今井さんと私以上に理解されている
方がいます。寄付に関しては常にトップ、人
頭割では312ドルで全国的に見ても上位で
す。総額は人数の多さで前橋です。地区目標
も越え163ドルでした。
疋田年度に未来の夢計画がはじまり３年に
なり、資金が地区に還元されるようになり、
地区補助金とグローバル補助金という制度に

なりました。疋田年度財団寄付2800万ドル
でWF（国際財団活動資金）とDDF（地区財
団活動金）に半分ずつ配布され、DDFが地
区補助金とグローバル補助金に半分ずつ分配
されます。つまり３年前の寄付額の４分の１
ずつ活動資金になり、余りはそのまま財団の
ものになります。昨年は700万円でしたが、
使い勝手の良い地区補助金は地区の判断で事
業決定できますが、事業の半額までの補助で
すのでその分負担になり、昨年は600万円弱
で34クラブが活用しました。今年は33クラ
ブ500万円強となっています。昨年の結果は
ガバナー事務所にありますので参考として下
さい。
グローバル補助金は、WFから更に同額補

助が出ますので有利な補助事業ですが、その
分担い手国のクラブや財団本部とのやり取り
が全て英語ですので、大変な事務負担になり
ます。前年度は前橋と沼田だけでした。前橋
はモンゴルでの事業で終了しましたが、沼田
は本当に大変であったと思います。最後まで
頑張っていただきたいと思いますが、500万
円以上の事業で成功すればすばらしい成果と
なります。
今年は沼田中央が行っていますが、台湾か

らの要請からはじまっていますので少し様子
が違います。グローバル補助金は随時受け付
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けていますが、その次が出てきません。地区
としては、国内でできないか検討しています。
復興支援事業で福島地区と具体的に準備をし
ています。今月セミナーがありますので、説
明したいと思います。
是非沼田RCも引き続き財団の補助事業に

取り組んで地域に役立てていただきたいと思
います。円安傾向になってきていますので、
早めに送金した方がよいと横山パストも言っ
ていました。毎年トップを続けて今年もお願
いし、期待しています。

■司　会　　　 笹川正之SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　西田俊太郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
地区財団補助金委員長（伊勢崎）森田高史様

山田龍之介会長
秋の受勲で峯川会員が黄綬褒章の栄に浴っ
されました。職業を通じて地域に貢献された
ことが認められ、奉仕の精神を実践された証
だと思われます。昨日はぐんまちゃんがゆる
キャラグランプリでみごと優勝されました。
群馬県が全国に強く発信されるよう願いま
す。
例会場の変更の件ですが、本日理事会で協
議して決めなくてはと思っています。当会場
は12月９日が最後となり、年末年始になり
ますので、１月第２例会より新しい会場とな
ります。18日例会終了後から本格的に倉庫
等を整理しますので、委員会等必要なものの
分別をお願いします。

桑原　滋幹事
◎理事会開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 塩浦敬之副委員長

◎ニコニコ委員会　　　　　　須田羊子委員
・山田龍之介君　さわやかな秋の日、地区補
助金委員長森田先生をお迎えし。３日孫の
七五三祝いができました。
・横山公一君　今日も早退。前橋で全国市町
村長サミットに参加。なかなか全て出席で
きず申し訳ございません。峯川理事長おめ

でとうございます。
・峯川卓美君　この度は図らずも黄綬褒章の
栄に浴することができました。これも皆様
のご支援の賜物と深く感謝と御礼を申し上
げ、今後も一層精進し地域発展に専念努力
してまいりますので宜しくお願いします。

・ニコニコ一週間　卓話に森田高史様をお迎
えして
水石清治君　　片山晃一君　石澤雄一郎君
宮澤孝幸君　　木下　進君　須田羊子さん
荒井静雄君　　林武一郎君　西田俊太郎君
塩浦敬之君　　今井幸吉君　　関　真一君
桑原　滋君　　春日政志君　　角田　隆君
桑原　裕君　　割田一敏君　　赤間昌彦君
櫛渕光彦君

◎財団BOX IN 片山晃一委員
山田龍之介君　桑原　滋君　　角田　隆君
津久井功君　　前田善成君　　片山晃一君
綿貫利彦君　　阿形登氏君　石澤雄一郎君
宮澤孝幸君　　木下　進君　　水石清治君
富澤勝美君　　関　真一君　　春日政志君
割田一敏君　　　

◎ローターアクト委員会　　戸部聖之委員長
アクトのゑびす講チャリティバザーの協力

ありがとうございます。まだの方は私までご
連絡いただければ品物は間に合います。仕方
ない方は、後日2000円引き落とさせていた
だきます。当日は９日13時上之町交差点付
近で行います。
◎情報史料分類選考委員会　　

宮澤孝幸副委員長
11月号友の紹介。財団月間ですので世界

でよいことをする特集があります。グローバ
ル補助金の事例紹介等あり、活動紹介があり
ます。縦組のロータリーアットワークに前橋
RCと前橋RACが地域イベントで親子の絆と
ふれあいで地域貢献が載っています。
◎米山奨学委員会　　　　　桑原　裕委員長
当クラブが米山奨学生を世話した方々６人

を追跡調査しています。その中で04～05年
に横山カウンセラーで来た黄海燕さんから近
況報告の手紙が来ました。彼女は日本で就職
ししばらく東京で働いていましたが、父親の
健康が悪化し帰国、その後再来日して現在川
崎市在住で通訳の仕事をしているそうです。
他の方も調査していますが、３月頃卓話し

ていただければと考えています。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

63名 29名 ９名 70.37 ％


